

# ひるば

## 山武郡市民駅伝大会

山武郡市体育協会主催による『第30回山武市民駅伝競争大会』が、風もなく絶好の駅伝日和となつた建国記念日の2月11日、蓮沼村スポーツプラザ前をスタート・ゴールとする周回コース(30.8km)で開催されました。毎年この大会には、全国レベルで活躍している山武郡市出身の選手が出席して話題となりますが、今年も正月の箱根駅伝で東海大のエースとして2区を走った横山選手(山武町)や、全国高校駅伝の千葉県代表として都大路を駆け抜けた山武農業高校の選手5名が参加するなど、各市町村代表の9チーム(1チーム13名)が自慢の健脚を競い合いました。

当町からの出場選手は、先に開催された横芝町市民駅伝大会で快走した選手が中心に出場し、健闘しましたが総合順位は6位にとどまりました。

主な結果並びに横芝町からの出場選手は次のとおりです。



団体の部	優勝	準優勝	第3位	第6位
横芝町代表選手 —敬称略—	早川 梨絵子	第1区(A)	第1区(B)	横芝町
	行方	第2区	第2区	東金市
	伊藤 真帆	第3区	第3区	大網白里町
	小関 雅	第4区	第4区	山武町
	太田 良	第5区	第5区	
	加藤 真一	第6区	第6区	
	伊藤 真	第7区	第7区	
	斎藤 祐	第8区	第8区	
	阿部 勇	第9区	第9区	
	成田 美嘉	第10区	第10区	
	櫻井 真	第11区	第11区	
	太田 嘉	第12区	第12区	
	東拓			
	允			
	康			
	大治			
	晴			
	真			
	治			
	雅			

## 坂田城址跡の梅林が NHKのテレビ番組“ひるどき日本列島”で紹介

この日はまだ2月初旬ということで小梅などの早生品種が多少咲いた程度でしたが、案内役をした梅林組合長の實川宏さんは「2月中旬から3月上旬にかけての時期は、ほのかな香りが周囲に漂い、あたり一面が花で覆われてすばらしい景色になりますよ」と説明していました。

この日はまだ2月初旬ということで小梅などの早生品種が多少咲いた程度でしたが、案内役をした梅林組合長の實川宏さんは「2月中旬から3月上旬にかけての時期は、ほのかな香りが周囲に漂い、あたり一面が花で覆われてすばらしい景色になりますよ」と説明していました。

この日はまだ2月初旬ということで小梅などの早生品種が多少咲いた程度でしたが、案内役をした梅林組合長の實川宏さんは「2月中旬から3月上旬にかけての時期は、ほのかな香りが周囲に漂い、あたり一面が花で覆われてすばらしい景色になりますよ」と説明していました。

みんなもこのすばらしい風景を、是非一度ご覧になつてはいかがでしょうか。

